

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr

COUSSIN SKÅNE VINTAGE SUÉDOIS EN LAINE - TISSAGE TRADITIONNEL



550€

□□ Cette pièce provient de la région historique du **Skåne**, au sud de la Suède, réputée pour ses textiles domestiques aux motifs géométriques vibrants. Le coussin est confectionné à partir d'un **tissage röлakan** — une technique de tapisserie plate caractéristique de la Scandinavie — parfaitement reconnaissable ici :

- **Armure plate sans relief**, typique du röлakan,
- **Contours en “dents de scie”** dus aux changements de couleur dans la trame,
- **Motifs étoilés et mosaïques géométriques** emblématiques du folklore suédois,
- Palette traditionnelle : **bleu nuit, vert mousse, ocre, rouge orangé, brun miel.**

Historiquement, ces tissages étaient produits dans les **fermes du Skåne** entre 1900 et 1940,

Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés
3 rue de l'Université, 75007 PARIS

STEPHANE OLIVIER

PARIS

souvent pour les tapisseries de mariage ou comme textiles d'apparat. Leur forte structure graphique reflète les influences venues de l'art populaire nordique, mêlant protection symbolique, motifs solaires et compositions symétriques destinées à porter chance au foyer.

Monté aujourd'hui en coussin de grand format, il conserve toute la **force décorative** et la **chaleur artisanale** de son origine rurale. Une pièce authentique, unique et chargée d'histoire.

Vintage cushion made from a traditional Scandinavian “Skåne” weaving, Sweden, early-mid 20th century.

This cushion originates from the historical region of **Skåne** in southern Sweden, known for its richly patterned domestic textiles. The piece uses an authentic **rölakan flat-weave textile**, identifiable by:

- **Flat tapestry structure** typical of rölakan,
- **Stepped colour transitions** forming crisp geometric outlines,
- **Star motifs and geometric mosaic patterns** found in Swedish folk art,
- A classic palette of **midnight blue, moss green, ochre, burnt orange and warm brown**.

These weavings were traditionally crafted in **rural Skåne farmhouses** between 1900 and 1940, often as bridal textiles or decorative household hangings. The bold geometry and symbolic star patterns reflect the Nordic folk belief in protection, symmetry and harmony within the home.

Now transformed into a large decorative cushion, it retains the **authenticity, warmth and visual power** of its Scandinavian heritage. A true one-of-a-kind piece.

SKU: 7903 | **Categories:** [Décoration](#), [ecommerce](#), [Objet divers](#), [Objet divers](#) | **Tags:** [coussins](#), [cushion](#), [folkart](#), [folklore](#), [SUEDOIS](#), [SWEDISH](#)

Galerie Stéphane Olivier
Saint-Germain-Des-Prés
3 rue de l'Université, 75007 PARIS

STEPHANE OLIVIER

PARIS

Pour toute information complémentaire, nous écrire à rivegauche@stephaneolivier.fr



Galerie Stéphane Olivier

Saint-Germain-Des-Prés

3 rue de l'Université, 75007 PARIS